

Freitag
Friday
Vendredi
Venerdì

04

Dinofest mit viel Spaß und Musik

Neu-Isenburg – Mit Feiern Gutes tun – diese Möglichkeit bietet wieder das Sommerfest der Dino-Bahn am Wochenende 5. und 6. August im Eichenbühl. Beginn des 31. Dinofests ist am Samstag um 15 Uhr und am Sonntag um 10.30 Uhr auf dem Gelände des Kleingartenvereins.

Auf die Besucher warten zwei Tage mit Live-Musik verschiedener Gruppen aus der Region. Für die Kinder gibt es wieder ein buntes Programm.

Mit dabei sind unter anderem am Samstag die Bands Steinerherz, Cure for Grief, Norman Gatsby und Mr. Perfection & The King of Mumuland sowie am Sonntag Tom Jet und die Odenwälder Hölle.

Zum Einbruch der Dunkelheit steht am Samstagabend gegen 22.45 Uhr eine Feuershow auf dem Programm. Weiter geht es am Sonntag um 11 Uhr mit einem Schubkarren-Rennen. Der Zirkus Wannabe ist an beiden Tagen

mit von der Partie. Seit 1992 fahren jedes Jahr mehrere tausend Kinder mit der Kinder-Eisenbahn. In den drei Jahrzehnten des Bestehens kamen mehr als 322.000 Euro zusammen.

In diesem Jahr soll diese Summe nicht zuletzt durch das Sommerfest wieder kräftig aufgestockt werden, um weiterhin den Verein Hilfe für krebskranke Kinder in Frankfurt unterstützen zu können.

hov



GERMOT[®]
MOTORCYCLE FASHION STORE

Sommerrabatt

